



まつかぜ

松之木小だより 児童数：370名

令和7年度

9月号

八潮市緑町三丁目9番地1

☎ 996-1377



実り多き2学期に

校長 須賀 裕之

今年の夏休みも気温の高い日が続き、「酷暑」の夏休みでした。今週から2学期がスタートしましたが、1学期に引き続き、熱中症対策を十分に講じながら、教育活動を進めてまいります。

7月28日(月)～29日(火)の1泊2日で、5年生が林間学校に行っていました。事前学習を生かし、一人一人が自分の役割や係活動に責任を持ち、随所で主体的に行動することができました。家族と離れ、雄大な自然の中で友達と過ごした「感動体験」は子供達に「成長」という素晴らしい贈り物をプレゼントしてくれました。保護者の皆様には体調管理等、様々なご協力に感謝申し上げます。

さて、先にお知らせしましたが、2学期は幾つかの行事を追加、変更しました。下記のように、多くの学校行事が予定されています。

【2学期に予定されている主な学校行事】

- 10月「6年生修学旅行」
- 11月「運動会」
- 11月「校内音楽発表会」
- 12月「校内持久走記録会」

子供達が心や体を成長させる機会である「感動体験」。この「感動体験」を積み重ねることは、子供達の自己肯定感や自己効力感を高め、生きる力や豊かな人間関係を築いていくための源になると言われています。

感動といっても、林間学校や上記の学校行事のような大きな体験がいつも必要だということではありません。日々の学校生活の中にも、沢山の感動がつまっています。大人にとっては小さな感動であったとしても、子供達にとっては大きな感動になることも多々あります。

毎日の授業の中で、「わかった!」「できた!」という思い、それも立派な感動のひとつです。2学期もこの「感動体験」を積み重ねられるように、日々の授業を大切にしながら、学校行事や学年行事も進めてまいります。

今学期も1学期同様、保護者の皆様や地域の皆様のご理解、ご協力をどうぞよろしくお願い申し上げます。